
① 日本橋川河岸の土地利用転換について
 区政懇談会において質問した事項について、区から回答がありました。

② 「常盤橋フォーラム」立ち上げについて
 CAPPS、大丸有協議会、名橋「日本橋」保存会と本会において、常盤橋および周辺地区の再生に
 向けた活動組織「常盤橋フォーラム」を立ち上げ、活動やイベント等を協力して行うこととなりました。

③ 公式ホームページの開設報告
 昨年、12月25日に新規ホームページを開設しました。１か月で3,000ページ以上のアクセスがありました。
 各検索エンジンにおいて上位に表示されるようになりました。

④ 「日本橋みちと景観を考える懇談会」が３月５日に開催の予定です。

⑤ 「歴史まちづくり法案」について
 文科省・国交省・農水省共管による、歴史的な建造物などの復元再生を支援する制度が
 新たに検討されています。

⑥ 「日本橋再生推進協議会　水辺再生研究会」立ち上げについて
 2月に第1回会合開催予定。２ヶ月に1回程度、開催の予定。

⑦ 平成20年度活動計画スケジュールについて
 昨年度の活動成果を受けて、今期は「緑と水辺の再生」をテーマに掲げ、活動を行っていきたいと
 考えています。（次回詳細案の提示）
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⑧ 視察調査について
 「水辺の再生」に取り組んでいる事例について視察調査を行いたいと思います。
 （視察候補とスケジュール次回提案）

⑨ 東京マラソン2008応援イベントについて
 2月17日に開催される東京マラソンの応援イベントを日本橋交差点(コレド前)で行うこととなりました。

⑩ 自治体と連携した公民連携に関する調査について
 文科省で「地域再生支援プロジェクト」が予算化されます。中央区において検討中

⑪ 中央通り「はな街道」2007歳末クリーンウォークについて
 12月19日に行われた「歳末クリーンウォーク」の実施報告。

⑫ フォーラム「未来の東京の姿を考える」について
 2月20日、朝日新聞社主催により開催されます。安藤忠雄さんの基調講演が行われます。
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